

*Question présentée par le député :*

*M. Pierre Nicollier*

*Date de dépôt : 28 janvier 2021*

## **Question écrite urgente**

**Prévention de la pandémie : à quels indicateurs nous fions-nous ?**

Le professeur Pittet indiquait à la fin de l'automne que chaque citoyen devrait utiliser un flacon de gel hydroalcoolique chaque semaine (*Le Temps*, 27.10.2020). En parallèle, parmi les mesures barrières, la population est invitée à changer de masque toutes les 4 heures (*TDG*, 21.01.2021). Aucun de ces éléments n'est publié par l'Etat parmi les indicateurs clefs de la pandémie.

Mes questions sont donc les suivantes :

- ***Quels sont les indicateurs utilisés par le canton pour évaluer le suivi des mesures de prévention de la pandémie de COVID et en particulier l'utilisation de gel hydroalcoolique et de masques par la population ?***
- ***Quelle est l'évaluation de la consommation théorique nécessaire de gel hydroalcoolique et de masques sur le canton ?***
- ***Quelle est l'évaluation de la consommation réelle de gel hydroalcoolique et de masques sur le canton ?***
- ***Quelle est l'évaluation de la consommation théorique et réelle de gel hydroalcoolique et de masques au sein de l'Etat ?***
- ***Quelles mesures sont entreprises pour garantir l'utilisation de suffisamment de masques et de gel hydroalcoolique ?***

Que le Conseil d'Etat soit vivement remercié par avance pour les réponses qu'il apportera aux présentes questions.